

(2010 年创刊,季刊)

主办单位: 海南大学

3
2018
第 9 卷

主 编: 罗启香
编 辑: 钟云芳
潘学峰
叶 静

英文编辑: 周建南封面设计: 蒋源
木

封面图片: 星油藤 (*Plukenetia volubilis*
L.) 见本刊第 358 页王亚荣等的文章。

更正: 本刊 2018, 9(2) 封面图片应为“长
茎葡萄蕨藻 (*Caulerpa lentillifera*)”。

目 次

多杀菌素和乙基多杀菌素对斑马鱼胚胎发育的影响	
..... 孔伟浩,高薇珊,范咏梅	(267)
纳米 TiO_2 对斑马鱼超氧化物歧化酶活性的影响	
..... 张 章,唐文浩,唐天乐	(274)
抗菌肽对凡纳滨对虾抗病性和免疫指标的影响	
..... 胡世康,王 博,秦海鹏,廖栩峥,孙成波,刘永胜,曲 朋	(281)
潮汐式水流方式对循环水养殖系统氮磷的净化	
..... 陆伟强,顾志峰	(287)
CRISPR/Cas9 的外膜囊泡转运与无乳链球菌清除	
..... 侯国锋,曾家伟,羊熙春,王爱媛,刘亚欣,	
曾纪锋,郭桂英,杨 诺,李 迁,郑继平	(295)
巴西橡胶树 <i>HbGSKI</i> 的基因克隆与表达分析	
..... 杨署光,吴绍华,陈月异,李 言,张世鑫,史敏晶,田维敏	(302)
火龙果根系在淹水胁迫下的基因差异表达	
..... 闫 臻,齐 钊,熊 睿,刘成立,	
徐 敏,韦双双,阮云泽,汤 华	(312)
火龙果干旱胁迫下根和茎的基因差异表达	
..... 齐 钊,闫 臻,徐 敏,刘成立,	
程 玉,熊 睿,骆 娟,汤 华	(320)
基质和激素对海南杜鹃扦插生根的影响	
..... 陈怡超,宋希强,赵 莹,史佑海	(328)
白妙樱的组织培养和快速繁殖	 陆 露,蒋细旺 (333)
晚抽蔓萝卜亲本的配合力及遗传力分析	
..... 曾小玲,黄建都,谢鑫鑫,祝金虹	(339)
不同株间覆盖方式对山栏稻农艺性状及杂草防效的影响	
..... 何光亮,赵建发,何美丹,柯 智,袁潜华	(344)
苦丁茶冬青不同种质材料的花果形态学观察	
..... 潘学峰,邵国伟,刘国民	(350)
星油藤营养器官的解剖结构	
..... 王亚荣,张世鑫,宋希强,蔡 波,蔡泽坪,于旭东	(358)

JOURNAL OF TROPICAL BIOLOGY

(Quarterly)

Vol. 9 No. 3 Sept. 2018

Contents

Effects of Pleocidin and Spinetoram on the Development of Zebrafish Embryos	KONG Weihao, GAO Weishan, FAN Yongmei(267)
Effects of Titanium Dioxide Nanoparticles on SOD Activity in Zebrafish	ZHANG Zhang, TANG Wenhao, TANG Tianle(274)
Effect of Microbial Antimicrobial Peptides on Disease Resistance and Immune Indices of <i>Litopenaeus vannamei</i>	HU Shikang, WANG Bo, QIN Haipeng, LIAO Xuzheng, SUN Chengbo, LIU Yongsheng, QU Peng(281)
Removal of Nitrogen and Phosphate through Tidal Water Flow in Recirculating Aquaculture Systems	LU Weiqiang, GU Zhifeng(287)
Outer Membrane Vesicles as CRISPR/Cas9 System Carrier for Elimination of <i>Streptococcus agalactiae</i>	HOU Guofeng, ZENG Jiawei, YANG Xichun, WANG Aiyuan, LIU Yaxin, ZENG Jifeng, GUO Guiying, YANG Nuo, LI Qian, ZHENG Jiping(295)
Molecular Cloning and Expressional Analysis of <i>HbGSK1</i> from Rubber Tree (<i>Hevea brasiliensis</i> Müll. Arg.)	YANG Shuguang, WU Shaohua, CHEN Yueyi, LI Yan, SHI Minjing, TIAN Weimin(302)
Differential Gene Expression of Pitaya Root Induced Under Flooding Stress	YAN Zhen, QI Zhao, XIONG Rui, LIU Chengli, XU Min, WEI Shuangshuang, RUAN Yunze, TANG Hua(312)
Differentially Expressed Genes of Roots and Stems of Pitaya under Drought Stress ...	QI Zhao, YAN Zhen, XU Min, LIU Chengli, CHENG Yu, XIONG Rui, LUO Juan, TANG Hua(320)
Effects of Substrate and Hormone on Cutting Propagation of <i>Rhododendron hainanense</i>	CHEN Yichao, SONG Xiqiang, ZHAO Ying, SHI Youhai(328)
Tissue Culture and Rapid Propagation of <i>Cerasus serrulata</i> var. <i>lannesiana</i> ‘Sirotae’	LU Lu, JIANG Xiwang(333)
Analysis of Combining Ability and Heritability of Late-bolting Radish Parents	ZENG Xiaoling, HUANG Jiandu, XIE Xinxin, ZHU Jinhong(339)
Effects of Cultivation in Different Mulching Patterns on the Agronomic Traits of Shanlan Upland Rice and Weed Control	HE Guangliang, ZHAO Jianfa, HE Meidan, KE Zhi, YUAN Qianhua(344)
Morphological Observation on the Flowers and Fruits of Different Germplasm Materials of <i>Ilex kudingcha</i> C. J. Tseng in China	PAN Xuefeng, SHAO Guowei, LIU Guomin(350)
Anatomical Structure of Vegetative Organs of <i>Plukenetia volubilis</i>	WANG Yarong, ZHANG Shixin, SONG Xiqiang, CAI Bo, CAI Zeping, YU Xudong(358)